

Fecha: 18-01-2026  
 Medio: El Diario de Atacama  
 Supl.: El Diario de Atacama  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Consejero de la UDI advierte que Kast podría vivir desbarajuste que sufrió Piñera con ministros

Pág.: 3  
 Cm2: 400,2  
 VPE: \$ 445.807

Tiraje: 2.200  
 Lectoría: 6.600  
 Favorabilidad:  No Definida



MARTÍN ARRÁU/INSTAGRAM

MARTÍN ARRÁU (ÚLTIMO A LA DERECHA) JUNTO A LA DIPUTADA CID, EL GOBERNADOR MIGUEL VARGAS Y EL JEFE DE DIVISIÓN PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO DEL GORE ALEJANDRO ESCUDERO.

ARRÁU, QUIEN SERÍA MINISTRO DEL MOP, VINO A CONOCER LA REALIDAD REGIONAL EN DESALACIÓN, CÁRCELES, PUERTOS, ETC. VISITÓ LA PLANTA DESALADORA DE NUEVA ATACAMA Y LA DE AGUAS CAP.

# Consejero de la UDI advierte que Kast podría vivir desbarajuste que sufrió Piñera con ministros

**ELEGIDOS POR KAST.** Guillermo Cofré afirmó que Sofía Cid podría ser subsecretaria. En tanto, posible ministro del MOP visitó Atacama.

**Redacción**  
*cronica@diariodeatacama.cl*

**E**n 12 de enero sería la fecha definitiva en que el presidente electo, José Antonio Kast, daría a conocer quienes serán sus ministros en las diferentes carteras del Gobierno a partir del 11 de marzo.

Este Diario intentó comunicarse con algunos presidentes regionales de partidos de Republicanos y Chile Vamos para tener mayor conocimiento a días que la OPE (Oficina del Presidente Electo) entregue la nómina oficial, pero no hubo respuesta. Sin embargo, quién si tuvo palabras y manifestó cierta preocupación fue Guillermo Cofré Calderón, consejero nacional y consejero regional de la UDI, además de presidente comunal de Vallenar del partido.

## NADA CLARO

“Pese a que se han barajado nombres, no hay nada claro todavía en la Región de Atacama porque el primer nombramiento lo sabremos después de los ministros, que serían la semana que viene”, señaló Cofré ante la consulta si sabe algo sobre los candidatos a seremí y delegados en la región.

“Lo que sí está claro es que

hay preocupación por parte de la UDI de que hay muchos ministros independientes que no pertenecen a una coalición plenamente tal de los partidos que apoyaron al presidente electo. Hay una molestia desde Chile Vamos por la representatividad en regiones. Puede ser que en los subsecretarios eso cambie, pero es muy notorio en los nombres que se están barajando para ministros que son muchos independientes”, indicó el consejero de la UDI.

Respecto a esto último, Cofré dice no compartir mucho esa decisión porque le recuerda lo que fue el primer gobierno de Sebastián Piñera, donde la decisión de elegir muchos ministros técnicos y poco políticos generó situaciones que, a larga, obligó al ex presidente colocar a líderes políticos para así enfrentar a la oposición y responder de manera adecuada a los medios y la ciudadanía.

## FUTURO DE SOFÍA CID

Consultado por si conoce cartera para tomar el cargo de delegado presidencial en Atacama, Guillermo Cofré manifestó que aún está en misterio, pero que habrá un listado que ya fue enviado al presidente regional del Partido Republicano con rostros jóvenes

y con proyección política.

“Aún no se sabe si puede ser Sofía Cid o incluso ha sonado el nombre de Nicolás Nomas, puesto que la diputada podría tomar cargos como subsecretaria en el Ministerio de Economía, sobre todo porque tiene experiencias cuando fue seremi en Atacama en esa cartera y tiene mucho rodaje político y experiencia que la respalda”.

De acuerdo al ex presidente regional de la UDI, falta esperar cómo sería la repartición de las regiones en cuanto a los delegados presidenciales para saber a ciencia exacta a qué partido le corresponde Atacama.

## ¿QUÉ MINISTROS YA HAN SIDO ELEGIDOS?

Según los últimos rumores y especulaciones, hasta el momento la gran mayoría de las carteras de Gobierno tendría sus nombres fijos.

Hasta la fecha del 17 de enero los ministerios de Seguridad, Economía y Minería no tendría sus nombres, aunque Cofré indica que al Partido Libertario le ofrecieron Minería, pero ante su negativa quedaron sin ese cupo.

En el interior estaría Claudio Alvarado, quien hasta el momento es el único de la Unión Demócrata Independiente de ser asig-

nado como ministro en el Gobierno de Kast, mientras que en la Secretaría General de la Presidencia estaría José García de Renovación Nacional.

En total como independientes serían al menos 13: Francisco Pérez-Mackenna en Relaciones Exteriores; Jorge Quiroz, Hacienda; Mara Sediní, Secretaría de Gobierno; María Paz Arzola, Educación; Fernando Rabat, Justicia; Tomás Rau, Trabajo; May Choma, Salud; Iván Poduje, Vivienda; Louis de Grange, Transporte; Carolina Parot, Bienes Nacionales; Ricardo Irrazabal, Medio Ambiente; Natalia Ducó, Deportes y Ximena Lincolao en Ciencias.

Los no independientes serían María Jesús Wolf (Desarrollo Social), Martín Arrau (MOP), Jaime Campos (Agricultura), Ximena Rincón (Energía), Judith Marín (Mujer) y Francisco Undurraga (Cultura), los cuales representarían a un cupo por partido, a excepción de Republicanos que tendrían dos carteras.

En el caso de Arrau estuvo en estos días en Atacama. Se reunió con la diputada Sofía Cid y el gobernador Miguel Vargas, para hablar de las cárceles, puertos y agua potable, entre otros temas. Visitó las desaladoras de Aguas CAP y Nueva Atacama.